

**Résumé** : L'une des originalités du développement des nanotechnologies est la volonté affichée d'un « accompagnement éthique ». Pour autant, la principale version de cette « nanoéthique », qui s'appuie sur les impacts éthiques, légaux et sociaux (ELSI), souffre de nombreux défauts qui la rendent peu pertinente pour rendre compte adéquatement des problèmes éthiques et politiques posés par les nanotechnologies. Cet article propose de contribuer à lever ces difficultés grâce à une analyse des principales caractéristiques des nanotechnologies inspirée par l'éthique et la politique du care. À partir d'une analogie entre le déplacement des frontières opéré par la politique du care et celle opérée par les nanotechnologies, il s'agira, en conclusion, de dégager les orientations d'une nanoéthique appuyée sur le care.

**Mots clés** : nanotechnologies, care, risques